

EDITORIAL

El Mundo de la Investigación

Hablar de Universidad es hablar de futuro y fundamentalmente del camino a la verdad. Pero la verdad no se nos da por generación espontánea, hay que buscarla, y como se ha demostrado a través de la historia, el tiempo va permitiendo una muy lenta aproximación, si se tienen en cuenta todos los obstáculos encontrados en la misma naturaleza.

El constante desarrollo, pero con un verdadero y sólido sentido crítico, sin apartarnos de un profundo respeto por la dignidad humana y su entorno, son las bases fundamentales para seguir construyendo, paso a paso, el sendero hacia la plenitud del conocimiento. Todo esto se logra a través del orden y la disciplina que demanda el "método científico", práctica sobre la cual tiene que girar el actual entrenamiento médico.

En la actualidad, el estudio de nuestra profesión médica debe estar basado en un proceso investigativo permanente y no solamente en la simple transmisión de datos. Es por esto que nuestra Facultad de Medicina, con el irrestricto apoyo del Señor Rector, Monseñor Darío Múnera Vélez, viene adelantando en varios frentes todas las obras necesarias para brindar el adecuado apoyo logístico a una muy moderna enseñanza de la Medicina, acorde con todas las exigencias, no solamente desde lo académico, sino también desde lo racional bajo la estricta orientación del Humanismo Cristiano (base filosófica de la Universidad).

Así, fiel a lo anteriormente expuesto, me permito presentar a toda la comunidad en general, los nuevos y modernos laboratorios de investigación, los cuales serán nuestra piedra angular para continuar con el sólido desarrollo de la educación médica. Dichos laboratorios estarán bajo la dirección de la Jefatura de Investigación de la Escuela de Ciencias Biológicas, la cual comprende, tanto en pregrado como en postgrado, a las Facultades de Medicina y Enfermería. Será un sagrado recinto para que docentes investigadores y estudiantes de diferentes disciplinas puedan compartir momentos importantes en torno a la ciencia, trabajando en todas aquellas líneas de investigación de real importancia para nuestros intereses.

En solemne acto académico celebrado el pasado 20 de febrero, en el Auditorio Humanae Vitae, se realizó la presentación por parte de la Universidad Pontificia Bolivariana, el Instituto de Ciencias de la Salud y la Corporación para Investigaciones Biológicas del Doctorado en Ciencias Médicas (PHD), el cual iniciará labores con los primeros doctorantes en el segundo semestre del presente año. Su campo de acción inicial será la patología

infecciosa. En un futuro, y de acuerdo con las necesidades, se podrán estructurar otros campos acordes con las posibilidades y necesidades del momento.

Realmente, el verdadero motor de todas las iniciativas, ya en parte ejecutadas, son los mismos estudiantes que con su cariño, comprensión y un alto sentido de responsabilidad por sus obligaciones, permanentemente nos están estimulando a ser creativos y nunca inferiores a sus perspectivas y a su mismo nivel intelectual.

Quiero, por último, invitar a todas aquellas personas inquietas a participar en el engrandecimiento y liderazgo de este tan fascinante mundo como lo es el de la investigación. Pero una investigación completamente dirigida a mejorar nuestra condición de vida, y poder así adentrarnos un poco más en el sagrado misterio del Creador.

ÁLVARO ECHEVERRI BUSTAMANTE
Decano